



## TINJAUAN MATA KULIAH

Fasilitas dan perlengkapan pendidikan jasmani (penjas) di sekolah-sekolah erat kaitannya dengan kelancaran aktivitas pembelajaran materi penjas. Karena fasilitas dan perlengkapan dalam pembelajaran penjas adalah sesuatu yang seharusnya ada, oleh karena itu bohong bila suatu sekolah dapat menjalankan aktivitas pembelajaran penjas bila tidak memiliki fasilitas dan perlengkapan penjas.

Mata kuliah fasilitas dan perlengkapan penjas diarahkan untuk membekali mahasiswa tentang bagaimana urgensinya fasilitas dan perlengkapan penjas dalam pembelajaran, apa manfaat, bagaimana menggunakan, memelihara, merancang, membuat, mengadakan, serta mengelola fasilitas penjas tersebut.

Hal yang lebih penting setelah menyelesaikan mata kuliah ini adalah untuk meningkatkan pemahaman mahasiswa tentang langkah-langkah melakukan modifikasi-modifikasi fasilitas dan perlengkapan penjas tersebut, manakala fasilitas dan perlengkapan penjas yang dimiliki sekolah kurang memadai untuk pelaksanaan pembelajaran penjas. Atau bahkan ada kecenderungan bahwa dengan fasilitas dan perlengkapan penjas yang dimiliki masih belum dapat mengoptimalkan ketelibatan siswa dalam aktivitas pembelajaran penjas. Selanjutnya juga diharapkan bahwa mahasiswa berani untuk melaksanakan pola pikir bahwa dengan fasilitas dan perlengkapan modifikasi tidak akan mengurangi atau menghilangkan esensi pembelajaran penjas yang diharapkan, bahkan dengan fasilitas dan perlengkapan penjas yang dimodifikasi akan memfasilitasi siswa dapat lebih aktif melakukan aktivitas pembelajaran atau dengan kata lain dapat meningkatkan waktu aktif belajar siswa.

Pada bagian pertama anda akan mempelajari tentang pengertian dan pemanfaatan fasilitas dan perlengkapan penjas disertai dengan pengetahuan tentang persyaratan minimal yang harus dipenuhi oleh fasilitas olahraga dalam ruangan maupun di luar ruangan, serta bagaimana cara membuat time



schedule untuk pemakaian fasilitas penjas tersebut. Pada bagian selanjutnya anda akan mendalami tentang esensi modifikasi dalam pembelajaran penjas, pengembangan dan pemanfaatan fasilitas dan perlengkapan olahraga atletik, olahraga permainan serta olahraga-olahraga lainnya, yang dilengkapi pula dengan bagaimana dan kapan digunakannya fasilitas dan perlengkapan penjas yang dimodifikasi, serta bagai mana cara membuat alat-alat bantu pembelajaran yang dimodifikasi tersebut.

Agar dalam mempelajari dan membahas materi dalam modul ini tidak mengalami kesulitan, tidak ada salahnya apabila anda melakukan kegiatan kelompok terutama dalam menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan. Semoga dengan cara itu akan membantu keberhasilan anda dalam mempelajari dan memahami serta mempraktekannya sesuai dengan yang tertera dalam modul ini.

Selamat belajar dan terima kasih.

Bandung, Nopember 2009

Penulis

YB.